
 
 

 

 

 

 
ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DIRECTIVO DEL PROYECTO ESPECIAL DE IRRIGACIÓN E 

HIDROENERGÉTICO DEL ALTO PIURA DEL 2013 
 

Siendo las 09:00 horas del día 25 de Enero de 2013, en la Sede de la Cámara de Comercio Piura, se reunieron los miembros 
del Consejo Directivo del Proyecto Especial de Irrigación e Hidroenergético del Alto Piura, para llevar a cabo la presente sesión 
ordinaria: 
 
 

 LISTA DE ASISTENTES: 
 
Que, de conformidad con lo establecido en el Artículo 10º del Manual de Operaciones del “Proyecto Especial de Irrigación e 
Hidroenergético del Alto Piura” aprobado mediante Ordenanza Regional N° 142-2008/GRP-CR, se verifica el quórum de los 
asistentes. 
 
1. Ing. Reynaldo Adolfo Hilbck Guzmán  Presidente del Directorio  
2. Dr. Luís García Barreto   Vicepresidente del Directorio 
3. Sr. Teddy Ubillús Olemar   Director 
4. Ing. Diomedes Vilela Chávez   Director 
5. Sr. Juan Alberto Chinchay Cruz  Director 

 
En la presente sesión interviene el Gerente General Ing. Pedro Luis Mendoza Guerrero, en calidad de Secretario Técnico. 
 
El Presidente del Directorio del PEIHAP; luego de verificar el quórum correspondiente, dio inicio a la presente sesión, dando 
el uso de la palabra al Sr. Gerente General: 

 
 

 CORRESPONDENCIA: 
 
 Oficio Nº 002-2013-CLPMCH-CIP: 

El Comité Local Morropón Chulucanas del CIP hace de conocimiento a la Gerencia General del PEIHAP, que se ha 
elegido al nuevo representante del Colegio de Ingenieros del Perú - Filial Chulucanas: Ing. CIP JOSÉ EMILIO 
MATICORENA CALLE, quien reemplazará al Ing. CIP Diómedes Vilela Chávez, en calidad de Director del Consejo 
Directivo del PEIHAP. 

 

****  LLooss  mmiieemmbbrrooss  ddeell  CCoonnsseejjoo  DDiirreeccttiivvoo  ccoonnssiiddeerraann  ppeerrttiinneennttee  qquuee  eell  PPrreessiiddeennttee  ddeell  GGoobbiieerrnnoo  RReeggiioonnaall  ddee  PPiiuurraa  ooffiicciiaalliiccee  

ssuu  ddeessiiggnnaacciióónn;;  aassiimmiissmmoo,,  qquuee  ddéé  ppoorr  ccoonncclluuiiddaa  llaa  ddeessiiggnnaacciióónn  ddeell  IInngg..  CCIIPP  DDiióómmeeddeess  VViilleellaa  CChháávveezz  ccoommoo  

rreepprreesseennttaannttee  ddeell  CCoolleeggiioo  ddee  IInnggeenniieerrooss  ddeell  PPeerrúú  --  FFiilliiaall  CChhuulluuccaannaass  eenn  eell  CCoonnsseejjoo  DDiirreeccttiivvoo  ddeell  PPEEIIHHAAPP,,  aa  ttrraavvééss  ddeell  

aaccttoo  aaddmmiinniissttrraattiivvoo  ccoorrrreessppoonnddiieennttee..  PPoorr  ttaannttoo,,  aauuttoorriizzaann  aa  llaa  GGeerreenncciiaa  GGeenneerraall  aa  llaass  aacccciioonneess  aaddmmiinniissttrraattiivvaass  qquuee  

ccoonnlllleevveenn  aa  ttaalleess  ffiinneess..  
 
 

 INFORMES: 
 

HHaacciieennddoo  uussoo  ddee  llaa  ppaallaabbrraa,,  eell  SSrr..  GGeerreennttee  GGeenneerraall,,  iinnffoorrmmaa::  
  
1.- Respecto a las Obras, se ha iniciado la perforación de la Galería de Entrada del Túnel Trasandino. 
 
2.- Entre las principales acciones de la Gerencia de Desarrollo Agrícola y Promoción de la Inversión Privada, se tiene: 

- Pago de compensaciones a afectados  por habilitación de Depósito de Materiales de Escombros (DME), cortes de 
talud por construcción de la carretera Chamelico – Tunas – Ventana 2, así como por los estudios de geofísica para el 
diseño del Túnel Trasandino. 

- Empadronamiento de las familias de Pabur y Vicús del Distrito de La Matanza. 
- Reunión con personal técnico de SENAMHI para revisión de convenio con el Proyecto. 
- Reunión con representante de la UDEP y personal técnico del Proyecto Chira Piura para tratar respecto a la medición 

de caudales en la cuenca alta del río Samaniego y sus afluentes. 
- Reunión con el Ing. Fausto Ascencio de la ANA sobre las estaciones meteorológicas en la cuenca del río 

Huancabamba. 
- Reunión de coordinación con el Sr. Richard Neira, jefe de desarrollo económico de la Municipalidad de Sondorillo, 

para tratar respecto a la conformación de la Asociación de Productores de Aguaymanto.  



 
 

 

 

 

 
3.- Entre las principales acciones de la Gerencia de Administración, se tiene: 

- Se realizó la actualización del estado situacional de las cartas fianzas. 
- Se elaboró y aprobó el Plan Anual de Contrataciones 2013. 

  
4.- Que, el Convenio con SENAMHI está muy próximo a suscribirse; asimismo, se sigue coordinando con la Autoridad 

Nacional del Agua para la definición del Cuarto Componente del PEIHAP. 
 
5.- Que, se viene efectuando un trabajo conjunto con las Municipalidades y con “SIERRA EXPORTADORA” para atender el 

tema de las Cadenas Productivas. 
 
 

HHaacciieennddoo  uussoo  ddee  llaa  ppaallaabbrraa,,  eell  MMiieemmbbrroo  ddeell  CCoonnsseejjoo  DDiirreeccttiivvoo  IInngg..  DDiióómmeeddeess  VViilleellaa  CChháávveezz:: 
 
1.- Consulta si los “Estudios de Sostenibilidad” están debidamente presupuestados. 

  
**Al respecto, el Sr. Gerente General, señala que si se encuentran dentro de lo considerado para el presupuesto la 
Unidad Ejecutora en este ejercicio fiscal. 

 

  

HHaacciieennddoo  uussoo  ddee  llaa  ppaallaabbrraa,,  eell  PPrreessiiddeennttee  ddeell  CCoonnsseejjoo  DDiirreeccttiivvoo  IInngg..  RReeyynnaallddoo  AAddoollffoo  HHiillbbcckk  GGuuzzmmáánn:: 
 
1.- Resalta que sería importante programar una reunión con el Monseñor Daniel Thurley para informarle respecto a los 

significativos avances que se vienen dando en la Obra. 

  
**Al respecto, el Sr. Gerente General, señala que se efectuarán las coordinaciones necesarias para que se realice tal 
reunión informativa. 

  

  

 PEDIDOS: 
 
1.- El Dr. Luis García Barreto solicita gestionar paneles informativos, en coordinación con la empresa contratista 

CONSTRUCOES E COMERCIO CAMARGO CORREA S.A. – Sucursal Perú, para promocionar y/o difundir los 
significativos avances (fotos de Túnel, Galería, Portales, etc.) que se vienen dando en la ejecución de la Obra. 

 
** El Gerente General señala que se iniciarán las coordinaciones y acciones respectivas conjuntamente con el área de 
Imagen Institucional. 

 
*** El Ing. Reynaldo Adolfo Hilbck Guzmán se une al pedido efectuado; sugiriendo que los banners y/o paneles 
informativos podrían ser fechados, de tal forma que se aprecien gradual y cronológicamente los avance de la Obra, 
asimismo, sugiere algunos sitios estratégicos para colocar los banners y/o paneles informativos. 

 
 

 ORDEN DEL DÍA: 
 

1.- No hubieron puntos a tratar en Orden del Día. 
 
 

 ACUERDOS: 
 

1.- No se tomaron acuerdos en la presente sesión, por ser de naturaleza informativa. 
 
 

Con la conformidad del caso, se da por finalizada la presente sesión, siendo las 11.00 horas, firmando los señores miembros del 
Consejo Directivo. 


